
Representantes de Conselheiro Lafaiete e Via
040 reforçam parceria em prol da
modernização da BR-040

Modernizar uma das principais rodovias do país é um desafio que requer, além de planejamento e
eficiência,  transparência  e  diálogo.  A  Via  040  desenvolve  o  projeto  da  BR-040  com  foco  na
construção de soluções conjuntas, abrindo espaço para o debate com as comunidades lindeiras à
rodovia. Em 17 de novembro, diversas lideranças empresariais e do setor rural de Conselheiro
Lafaiete visitaram a sede da empresa e conheceram os planos da Concessionária para a nova BR-
040. 

Além de apresentar estatísticas, dados e detalhar as frentes de trabalho em atividade na BR-040,
como números relativos aos serviços prestados aos usuários e às intervenções de recuperação e
conservação da rodovia, os visitantes tiveram acesso a uma versão preliminar do projeto do contorno
viário de Conselheiro Lafaiete. Durante a apresentação, várias considerações e contribuições foram
feitas pelos representantes do município. 

“Foi muito positiva a iniciativa da Via 040 de fornecer esse espaço para o debate sobre as mudanças
que estão por vir. Estou muito satisfeito com o que foi apresentado, principalmente no que se refere
ao contorno,  que retirará do Centro da cidade um tráfego pesado de veículos,  além de gerar
desenvolvimento  para  a  região”,  avaliou  o  presidente  da  Câmara  de  Dirigentes  Lojistas  de
Conselheiro Lafaiete (CDL-CL), Aloísio de Rezende. 

Os  convidados  puderam conhecer  de  perto  a  estrutura  da  Concessionária,  como o  Centro  de
Controle Operacional (CCO), que funciona como o cérebro da operação da rodovia, além de áreas
administrativas da empresa.

PARCERIA



A elaboração do projeto do contorno viário de Conselheiro Lafaiete é um exemplo bem-acabado de
como a Via 040 e a comunidade têm trabalhado em parceria. A Sociedade Regional de Engenheiros e
Arquitetos de Conselheiro Lafaiete (SOREAR) mantém estreito contato com a Concessionária desde
2014,  com  o  objetivo  de  contribuir  com  o  desenvolvimento  dos  estudos  de  viabilidade  do
empreendimento. 

A entidade, em conjunto com a Prefeitura Municipal e outros atores, como o Ministério Público,
Polícia Rodoviária Federal (PRF) e Corpo de Bombeiros, desenvolveu uma proposta de adequação
para  a  obra  que  expressa  a  vontade  de  parcela  representativa  da  população  local.  Todas  as
contribuições  são recebidas  pela  Concessionária  e  compartilhadas  com a  Agência  Nacional  de
Transportes Terrestres (ANTT), órgão que tem a prerrogativa de avaliá-las e aprová-las. 

“Há dois anos, desde que tomamos conhecimento do edital da concessão da BR-040, vislumbramos
essa oportunidade extraordinária para Conselheiro Lafaiete, que é o contorno viário. Ele vai retirar
todo tráfego pesado que cruza a cidade com destino à Zona da Mata. Fizemos vários contatos com a
ANTT e a Via 040 para ampliarmos essa discussão, sendo que um dos entendimentos foi justamente
trazer  as  lideranças  empresariais  da  cidade  para  conhecer  de  perto  a  proposta”,explicou  o
presidente da SOREAR, Crispim Ribeiro. 

NOVAS OPORTUNIDADES

O presidente do Sindicato dos Produtores Rurais de Conselheiro Lafaiete, Carlos Lana, avaliou
positivamente o encontro. Ele salientou que estava ansioso por conhecer de forma mais detalhada a
proposta do novo contorno, uma obra que trará benefícios concretos para centenas de produtores
rurais. “A variante favorecerá os produtores de Lafaiete e de mais de vinte cidades da região. Ela
ligará várias propriedades e promoverá o desenvolvimento, pois a BR-040 facilita o escoamento da
produção. A reunião foi muito boa e trouxe muitos esclarecimentos”, pontuou Lana. 

O gerente de Relações Institucionais da Via 040, Frederico de Souza, ressaltou a importância da
proximidade entre a Concessionária e representantes de cidades estratégicas como Conselheiro
Lafaiete. Segundo ele, gerir uma das maiores concessões rodoviárias do país implica em conhecer
particularidades e demandas localizadas. “Sem essa parceria, o trabalho torna-se muito mais difícil.
É fundamental escutarmos essas lideranças, captando direto da fonte quais são os desejos das
comunidades interceptadas pela rodovia. A Via 040 quer modernizar a BR-040 de forma participativa
e, sempre que há viabilidade, optamos por atender aos pedidos das comunidades”, finalizou.
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